



**Ministère
des Ressources
en eau**

Le ministre des Ressources en eau, Hocine Necib, effectuera aujourd'hui une visite de travail et d'inspection dans la wilaya de Blida.

Tonic et les déchets industriels

Fatma Zohra Zerouati, ministre de l'Environnement et des Energies renouvelables, a affirmé jeudi à Tipasa que le groupe Tonic, spécialisé dans l'industrie du papier, s'était engagé à traiter définitivement, en l'espace de deux mois, tous ses déchets industriels à l'origine de la pollution du littoral de Bou Ismaïl. Ce groupe, qui déverse ses déchets industriels dans le littoral de Bou Ismaïl depuis 2005, a été destinataire, récemment, d'une deuxième mise en demeure par la commission de wilaya chargée du contrôle et du suivi des organismes classés, le sommant de procéder au traitement du problème de la pollution à la suite de la suspension de son activité pendant trois mois. En vue de traiter ses déchets industriels, le groupe Tonic a procédé à la réalisation d'une station d'épuration des eaux usées avant de les déverser dans la mer. Cependant, l'activité de l'unité est limitée au traitement organique des déchets durs, liquides et la vase, en attendant l'inauguration de la deuxième partie destinée au traitement des déchets biologiques.

Hassi Mefsoukh Près de 4 milliards pour l'assainissement et l'AEP

K. Assia

Un projet d'installation d'un nouveau réseau d'assainissement sera, bientôt, lancé dans les lotissements 408 et 76 à Bouâmama, dans la commune de Hassi Mefsoukh, relevant de la daïra de Gdyl, a indiqué, hier, M. Chibani, maire de cette collectivité. Les travaux concerneront, également, la voie ferrée où l'on signale un déversement des eaux usées, à hauteur de ce chemin de fer. En effet, l'étude relative à la réalisation

de ce projet a été ficelée et l'entreprise a été retenue en attendant, l'achèvement des procédures administratives. Une enveloppe de 3,5 milliards de centimes a été débloquée dans ce registre, par les services de la wilaya, pour la concrétisation des travaux, a noté le maire précisant, également, qu'un délai de 4 mois, a été accordé à l'entreprise pour achever le projet. Celui-ci sera livré si les délais sont respectés, avant la fin de l'année, indique-t-on. L'installation de ce réseau sera un véritable soulage-

ment pour la population, en raison des désagréments occasionnés suite à la vétusté de celui existant.

Pour ce qui est de l'alimentation en eau potable (AEP), une opération de raccordement des 63 lots, toujours à Bouâmama, au réseau de l'eau potable, sera lancée dans un délai d'un mois, au grand soulagement des habitants qui ont, toujours, dénoncé l'absence d'AEP. Les services de la wilaya ont débloqué une enveloppe de 400 millions de centimes pour concrétiser les travaux.

CONSTANTINE, ALIMENTATION EN EAU POTABLE

Installation de 16.000 nouveaux compteurs en 2017

La société de l'eau et de l'assainissement de Constantine (SEACO) projette d'installer 16.000 nouveaux compteurs d'eau en 2017 pour éradiquer la facturation forfaitaire, a-t-on appris dimanche auprès des services de cette entreprise publique.

Cette opération ciblera plusieurs quartiers du chef-lieu ainsi que d'autres communes de la wilaya de Constantine, à l'instar de Messaoud-Boudjerriou et Aïn Abid, en vue de "mettre un terme au paiement au forfait" de la consommation d'eau potable des ménages, selon cette même source.

Les foyers concernés seront ainsi ciblés "en priorité", a-t-on indiqué, parallèlement à des opérations de réhabilitation du réseau d'alimentation d'eau potable qui seront réalisées

par les services de la direction des ressources en eau (DRE) de Constantine.

Les services de la Seaco vont également procéder au "renouvellement du parc compteur" en remplaçant les compteurs de plus de 15 ans, a-t-on précisé, en plus de la mise en conformité des branchements au niveau des quartiers et des communes où la consommation d'eau est encore facturée au forfait. Selon cette même source, cette situation empêche les services de la SEACO de suspendre l'approvisionnement en eau potable aux abonnés concernés par la tarification forfaitaire et ce, même s'ils cumulent, assure-t-on, plusieurs factures impayées. Par ailleurs, dans un souci de moderniser ses prestations, la société de l'eau et de l'assainissement

de Constantine envisage également au cours de cette année de lancer un projet de "relève automatique" de la consommation d'eau pour "mettre un terme aux erreurs de lecture", a-t-on souligné. Les agents releveurs de l'index de consommation n'auront plus besoin de notifier à la main l'estimation affichée sur le compteur d'eau, a-t-on ajouté, attestant que la relève se fera automatiquement à l'aide d'un terminal de saisie portable (TSP), en attendant le lancement d'un projet de "télé-relève" de la consommation d'eau.

Ce projet ciblera en premier lieu les gros consommateurs comme les administrations et les industriels, avant d'être généralisé aux particuliers, a-t-on noté.

APS

عدة بلديات شهدت انقطاعات في التزود

خلية ولائية لمتابعة أزمة العطش بالبويرة

واحدة بسبب خلل في محطة الضخ التابعة لسد كدية أسردون حسب تبرير مصالح الجزائرية للمياه، وهو التبرير الذي لم يقنع المواطن الذي عبّر عن تدمره واستيائه من المشكل المطروح منذ بداية شهر رمضان بالتزامن مع حلول فصل الصيف رغم توفر الولاية على ثاني أكبر سد على مستوى الوطن، ليدفع ذلك الوالي إلى تنصيب لجنة مهمتها متابعة مشكل التذبذب المسجل مع التدخل السريع لإيجاد حلول للمشكل بصفة آنية.

■ أحسن حراش

كشف والي البويرة مولود شريفي عن تنصيب خلية أزمة مكونة من ممثلين عن مصالح الري والجزائرية للمياه وبالتنسيق مع البلديات تحت وصاية ديوانه، وذلك بهدف المتابعة اليومية والتدخل وإيجاد حلول عاجلة لمشكل تذبذب التزود بالمياه الذي يضرب العديد من البلديات منذ بداية رمضان ويات محل شكاوى المواطنين في الفترة الأخيرة.

تنصيب اللجنة جاء على خلفية تكرار جفاف حنفيات المواطنين في عدة بلديات لأكثر من أسبوع، آخرها توقف عملية التزود في أكثر من 14 بلدية دفعة